
 

Protokoll JHV        18. Januar 2020 

 

Beginn: 18:35 

 

Top 1  Begrüßung 

Steffen Braun begrüßt die Teilnehmer 

Genehmigung des letztjährigen Protokolls: 2 Enthaltungen, 22 ja-Stimmen 

 

Top 2  Berichte  

Jugendwart: siehe Anlage 

Jugendsprecher:  siehe separates Protokoll 

Schriftführer/ Mitgliederverwaltung:  4 Eintritte, ein Austritt, aktuell 52 Mitglieder 

Kasse:  Endsaldo 4.666,36 € inkl. Übungsleiterzuschuss 

 

Top 3  Bericht der Kassenprüfer 

Kasse wurde geprüft und ist freigegeben 

 

Top 4  Entlastung des Vorstandes 

Vorstand wird einstimmig entlastet 

 

Top 5   Wahlen 

2. Vorsitzender; Ariane Fiedler mit einer Enthaltung wiedergewählt 

Sportwart (neues Amt tritt in Kraft): Abstimmung: angenommen bei einer Enthaltung 

Svenja Braun stellt sich für dieses Amt zur Verfügung; wird mit einer Enthaltung zum 
Sportwart gewählt 

 

 

 

 

 



Top 6  Aufarbeitung des Protokolls der letzten Sitzung 

Siehe Anlage 

Hochseilgarten:  Lara kümmert sich für 2020 

Escaperoom:  Lena kümmert sich für 2020 

Sporttest:  Ari kümmert sich für 2020 

Susi Braun wird vertagt auf 2021 

Working Equitation und Kühe treiben:  Ari kümmert sich für 2020 

Ausflug zu anderen Pferderassen anarbeiten:  KaiàGuggenberg 

 

Top 7  Kleidung 

Verantwortlich: Sasi 

Zum Sommer 2020 werden erneut Kleidungsstücke bedruckt, wird bekannt gegeben 

Anderes siehe Anlage 

 

Top 8  Fördermöglichkeiten 

Es wurden folgende Förderbeträge beschlossen: 

- Einmalige Förderung für Jugendliche unter 21 Jahren: 150 € 
- Einmalige Förderung von Personen von 21 bis 28 Jahren: 100 € 

 

Vorstand entscheidet über weitere Fördermittel, die für ausgewählte Veranstaltungen 
ausgeschüttet werden sollen 

 

Top 9  Planung des Jahres 2020 

Siehe Anlage 

 

 

Top10  Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen 

 

 

 

 



Top11  Verschiedenes 

Siehe Anlage 

Hofevent am 26. Juli 2020 

Aufgrund des Hofevents wird dieses Jahr kein Kinderferienprogramm angeboten. 

Sommerfest der KBS Wört am 05.07.2020, Termin wird vereinsintern geprüft. Anfrage für 
Ponyreiten wurde an den Verein gestellt. 

 

Ende 22:18 

 

1. Vorsitzender   Schriftführer 


